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奨学金制度のご案内奨学金制度のご案内

貸与金額 月額 50,000円貸与金額 月額 50,000円

・看護学校入学が決定した方
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・免許取得後、当法人で働くことを希望される方
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対象対象

✧詳しくは右記担当者まで✧詳しくは右記担当者まで

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３
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問合せ問合せ

岐阜勤労者医療協会岐阜勤労者医療協会

みどり病院みどり病院

〒501-3113〒501-3113

☎ 058-241-0681（代表）☎ 058-241-0681（代表）

✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp

看護学生担当：荒深看護学生担当：荒深

看護奨学生募集中!!看護奨学生募集中!!

東海北陸地協看護学生のつどい東海北陸地協看護学生のつどい

第16回看護学生のつどいがwebで開催されました。今回は岐阜が担当で、

5月から東海北陸各県の代表看護学生と職員とがオンラインで会議を重

ね、8/20（土）本番を迎えました。学生29人、職員23名の52名が参加し

ました。オープニング映像で、コロナ禍での実習の状況や、各県の取り組み、

観光スポットが紹介されました。感染状況により、県によっては、参加でき

ないところもあり、また学生・職員も療養明けてからの参加であったりと、な

かなか大変な時に、各県の実行委員と協力し、無事開催できたことにホッ

としました。講演は、「地域の貧困とその支援について」でした。貧困が7人

に１人起こっているということを、知らなかったという意見が多くありました。

海外でのことはよく見聞きしますが、まさか日本でという驚きがあります。そ

して、まだそれは一部であり、今後も、拡がっていかないようにするには、1

人1人が関心を持つことと、自分が今何ができるのかを考えながら毎日過

ごさなければいけないと思いました。来年は、三重県が担当です。今度こそ

現地開催して、その土地のおいしいものが食べたいなぁと思いました。
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病院の情報・活動など更新しています病院の情報・活動など更新しています

インターンシップ受付中です！！インターンシップ受付中です！！

高校生看護師交流会高校生看護師交流会

食べた後のスイカの種を植えたら、

芽が出ました。発芽するもんなん

ですねぇ？スイカの芽だと信じて

るんだけど、違うのかなぁ。

スイカだったらうれしいな。
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7月25日（月）から5日間、高校生看護師交流会でした。毎日8名で、合計

40名の生徒さんに参加頂きました。ちょうどコロナ感染者数が増えてきてい

るときでしたが、少人数で無事に最終日まで行うことが出来ました。血圧測

定、車椅子移乗、ベッドメイキング、ガウン着脱、そして看護師に1人1人が

質問しました。遠方から参加してくださったり、学校の先生が様子を見に来

てくださったりと。開催できなかった病院もあり、今後も、看護師をめざす方

が体験を通じて、より思いを強くしてもらえたり、少し興味はあるけど思いき

れなかったが、体験してみて看護学校に進学したい生徒さんの力になれる

ように、交流会を続けていきたいです。
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３F病棟レク３F病棟レク
9月は、桔梗の花をつくりました。完成までもう少し。

3つに折ってはさみで切りますが、角度によって、

色々な形になります。
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